



# Rechazó la Presidenta la acción militar en Venezuela

---

EMIR OLIVARES  
Y ÁNGELES CRUZ

---

La titular del Ejecutivo, Claudia Sheinbaum Pardo, externó ante su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, su rechazo a la intervención de Washington en Venezuela.

Durante la llamada que ambos mandatarios sostuvieron ayer por la mañana, la Presidenta refrendó al magnate la posición de que México está contra cualquier tipo de incursión militar extranjera por principios constitucionales.

"Hablamos del tema de Venezuela. Le dije muy claramente que nosotros tenemos una Constitución y que eran muy claros los principios constitucionales", sostuvo.

El tema, reveló la mandataria, fue puesto en la discusión por el propio jefe de la Casa Blanca durante la conversación vía telefónica que sostuvieron a petición de la presidenta mexicana, debido a la coyuntura regional por las acciones de la Casa Blanca y, en particular, por las recientes declaraciones del republicano de combatir a los carteles en territorio mexicano.

"Me preguntó cuál era nuestra posición respecto a Vene-

zuela. Y le dije que es la posición pública; que nosotros tenemos una Constitución, que estamos en contra de las intervenciones militares. Y hasta ahí, no hubo más."

La respuesta de Trump –comentó Sheinbaum Pardo– fue: "Bueno, entiendo que esa es su Constitución".

Ante esta respuesta, la Presidenta declaró: "Obviamente, no coincide, ¿verdad?, pero lo entendió. O sea, no, no seguimos más en esa conversación"

## No se abordó la situación de Nicolás Maduro

Desde la inclusión militar de fuerzas armadas de Estados Unidos en territorio de la nación caribeña, la madrugada del 3 de enero –con la que se extrajo y depuso al presidente Nicolás Maduro y han llevado a que el magnate declare incluso que tienen el control en Venezuela–, Sheinbaum Pardo ha dejado claro el rechazo de México a ese tipo de acciones y ha convocado a una salida negociada, basada en el diálogo.

Interrogada sobre si le comentó algo en torno al secuestro de Maduro, la mandataria dijo que ese punto no se abordó en durante la charla, que duró 15 minutos.